

Um Narrative Landkarten in ihren zahlreichen Auswertungsmöglichkeiten effektiv und zeitökonomisch einsetzen zu können, empfiehlt es sich, den Umgang mit der Methode systematisch zu erlernen. Der Aufwand, der dazu erforderlich ist, ist sehr gering im Vergleich dazu, um wie viel aufwändiger die sonst erforderlichen diagnostischen Schleifen oder die ungeübte Auswertung des komplexen Materials, das Subjektive Landkarten anbieten, sein würden.

Aber auch Schritt für Schritt kann man sich mit dem entsprechenden Hintergrundwissen und indem man sich an den Grundlagen, die dieses Buch vermittelt, orientiert, in die Materie einarbeiten.

In jedem Fall sei eine Auswertungsgruppe von Kollegen und Kolleginnen, die ebenfalls mit dem Instrument arbeiten, empfohlen. Die Dynamik der gemeinsamen Auswertung ist sehr geeignet, auch bisher unentdeckte Themen und Hinweise herauszufiltern. Außerdem wird die Freude an der Auswertung eindeutig gesteigert.